

Taller de Producción de textos académicos para su publicación

En respuesta al interés de apoyar a los investigadores en la redacción de sus artículos de divulgación e investigación, la División de CyAD de la UAM-Xochimilco abrirá el *Taller de Producción de textos académicos para su publicación*, dirigido a profesores investigadores de la División de CyAD de la UAM-Xochimilco, el cual será impartido por la maestra Adriana Hernández Sandoval.

A través del Programa Editorial se invita a los profesores investigadores interesados en publicar. El objetivo del curso es proporcionar a los participantes la posibilidad de mejorar su redacción, fundamentalmente en aquellos aspectos relacionados con la escritura de textos académicos. Será un taller teórico práctico en el que se trabajará un texto que actualmente se encuentre realizando con la intención de publicarlo.

La recompensa no solamente se reflejará en la posible aceptación de los artículos por parte de los comités editoriales, sino en la conciencia real de diversos aspectos que conforman la escritura como la presencia de un lector potencial, la importancia de la estructura, el lenguaje especializado y preciso, así como la planeación estratégica de un tipo específico de texto.

Mi experiencia de más de diez años me ha hecho descubrir que resulta más importante advertir al escritor potencial la gama de géneros discursivos, de géneros literarios y de posibilidades léxicas para luego iniciar un recorrido en la organización de ideas; al final llega el momento de redactar y luego de corregir. Habitualmente la gente cree que el proceso es el contrario, se escribe y luego se corrige, sin embargo al realizarlo de esta manera es como construir una casa sin planos y luego tratar de corregir las habitaciones, las tuberías y las conexiones eléctricas, dice Adriana Hernández.

Maestría en Diseño y producción editorial

La Universidad Autónoma Metropolitana aprobó el plan y programas de la Maestría en diseño y producción editorial en su acuerdo 306.4 16/2/2009, que se impartirá en la División de Ciencias y Artes para el Diseño, Unidad Xochimilco. Tiene como propósito abrir un nuevo espacio de desarrollo profesional alrededor de esta temática, cimentando la profesionalización y la investigación sobre la actividad editorial como fenómeno.

Se trata de integrar transdisciplinariamente la edición, el diseño y la producción, no sólo desde el contenido, la forma, la tecnología o la administración, sino conjugando todas estas dimensiones. Así, cada egresado se podrá insertar más fluidamente en su propio entorno o en su propio tipo de proyecto editorial.

Las clases iniciarán en el trimestre 09/O, del 21 de septiembre al 14 de diciembre de 2009. Para mayor información, puedes consultar nuestra página en la oferta educativa de la UAM Xochimilco, en la cual encontrarás la convocatoria, requisitos y calendario de actividades.

www.xoc.uam.mx → oferta educativa → posgrados de la división de CyAD.
<http://maestríaeditorial.xoc.uam.mx>